
                      
 
        

 Ergebnisprotokoll der   
 Sitzung des Stadtteilbeirates Innenstadt/Hörstkamp 

              
 Datum der Sitzung:  07.02.2017, Beginn: 19:00 Uhr 
              
 Modehaus Böckmann, Rheine      
               
     
     

Begrüßung der Gäste 
  
TOP 1  Kurzvorstellung des Modehauses Böckmann des Geschäftsstellenleiters 
                 
  
TOP 2 Stadtteilwettbewerb 

Mit Herrn Schmidt (Kleingarten Mühlenkamp) einen Termin absprechen, wann können 
die Arbeiten beginnen, weitere Vorgehensweise besprechen. 
 

 
TOP 3 Neuwahl Vorstand     

Herr Berning gab sein Amt wie geplant nach 1,5 Jahren zurück, nachdem er, wie von ihm 
geplant, maßgeblich am Neuaufbau des Stadtteilbeirates mitwirken konnte. 

            Er gab einen Rückblick über die Arbeit von 10 Sitzungen, die an unterschiedlichen Orten    
stattfanden und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit. Gerne wird er weiterhin dem 
Stadtteilbeirat unterstützend zur Seite stehen. 

               
 
 3a.      Wahl zum 1. Vorsitzenden 
            Herr Welp (EWG) übernahm die Wahlleitung. 
            Herr Berning schlug Frau Weßling-Busjan als neue 1. Vorsitzende vor.            
            Sie wurde mit einer Stimmenenthaltung gewählt.  
            Frau Weßling-Busjan nahm die Wahl an. 
 
3b.       Wahl zum 2. Vorsitzenden 
            Herr Dr. Windhoff schlug als 1.Stellvertreter Herrn Büchter vor. 
            Er wurde einstimmig gewählt. 
            Herr Büchter nahm die Wahl an. 
 
 
TOP 4 Standorte Wohnmobilstellplätze  
           Herr Nagelmann (Gast) informierte über die Situation am WSV-Rheine.  
           Er erläuterte die dortige Infrastruktur, es sei nicht sinnvoll, dort 7 oder mehr      
           Wohnmobilstellplätze zu schaffen. 
           Herr Berning informierte über den Hertaweg; die Zuwegung sei nicht möglich, eine 
           hohe Anzahl von Stellplätzen ist nicht gewünscht. 
         -  Am Zoo sind 2 Stellplätze vorhanden. 
       -  Weitere Stellplätze an der Bayernstraße sind angedacht. 



           Frau Neuhäuser schlug vor, mehrere Standorte, z.B. 4 Stück mit je 3-5 Stellplätzen zu      
           zu schaffen, dieses wurde allgemein befürwortet. 

Herr Cosse (SPD) informierte, dass es je Standort 5-7 Stellplätze sein müssen, da sonst 
die Versorgungsanschlüsse nicht wirtschaftlich sind. 
In der nächsten Sitzung wird Herr Cosse nochmal über weitere Einzelheiten aus dem Rat 
berichten.  

 
TOP 5 Verschiedenes  
           Frau Weßling-Busjan informiert über die geplante Radstation Bahnhof West. 
           Es stehen hohe Fördergelder von über 345.000,- Euro zur Verfügung. 
           Aus Sicht des Stadtteilbeirates wäre es sinnvoll, eine unbewirtschaftete Radstation  
           zu bauen.    
           Damit stehen dann auch z.B. für Schüler Stellplätze kostenfrei zur Verfügung. 
           Herr Cosse informierte über die geplante Radstation, dass noch weitere Daten      
           gesammelt werden. 
 
           Herr Greiwe stellte den Antrag zur Erhaltung der Grünfläche Bernburgplatz. 

Herr Cosse erläuterte, dass es einen gültigen Bebauungsplan mit der Festsetzung 
„öffentliche Parkanlage“ gibt und daher an dieser Stelle aktuell kein Bau möglich ist. Es 
wird auf der nächsten Sitzung einen Tagesordnungspunkt zu diesem Thema geben. 

            
           Herr Nagelmann informierte, dass er als aktiver Paddler vom WSV z. Zt. sehr viel Gülle in    
           der Ems sieht. Die Ems stinkt. Man sollte die Öffentlichkeit informieren, z.B. Naturschutz. 
             
 
 
geplanter nächster Termin – Dienstag, 11.04.2017, 19:00 Uhr 
 
  
 
gez. Helmut Teppner 
(Schriftführer) 


